



BANDUNG LAUTAN AYAM

Dewan juri menilai ayam shamo pada kontes ayam hias yaitu rangkaian acara Bandung Lautan Ayam di Kiara Artha Park, Bandung, Jawa Barat, Minggu (11/12). Bandung lautan ayam yang diikuti oleh pecinta ayam dari berbagai kota di Indonesia tersebut melombakan berbagai kontes ayam hias untuk memperebutkan trofi dan uang pembinaan.

Dinkes Kab. Tangerang Evaluasi Tahapan Percepatan Penurunan Stunting

Hal ini merupakan upaya Pemerintah Kabupaten Tangerang bersama TP PKK Kabupaten Tangerang untuk memastikan seluruh balita mengikuti pengukuran dan penimbangan di posyandu sehingga seluruh balita dapat terskrining sejak awal jika terjadi masalah gizi.

TANGERANG (IM) - Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang menggelar pertemuan Diseminasi hasil Bulan Penimbangan Balita (BPB) dan evaluasi hasil monitoring ki-

nerja Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) kecamatan dalam percepatan penurunan stunting 2022.

Kegiatan tersebut bertujuan

untuk mencapai Open Defecation Free (ODF) bagi seluruh desa di Kabupaten Tangerang.

Hal ini merupakan upaya Pemerintah Kabupaten Tangerang bersama TP PKK Kabupaten Tangerang untuk memastikan seluruh balita mengikuti pengukuran dan penimbangan di posyandu sehingga seluruh balita dapat terskrining sejak awal jika terjadi masalah gizi.

“Jika dalam pengukuran dan penimbangan ada balita yang bermasalah gizi, kami berharap TP PKK Kecamatan maupun desa dapat mendampingi agar balita terse-

but mendapatkan intervensi untuk mencegah atau menanggulangi stuntingnya,” ujar Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat Pada Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, dr. Sri Indriyani, Minggu (11/12).

Sementara itu, Perwakilan IDAI Provinsi Banten, Dr. Novitria Dwinanda mengatakan, anak yang mengalami stunting memiliki kecerdasan yang kurang. Menurutnya, stunting merupakan masalah gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi dalam waktu lama.

“Kegiatan ini sangatlah baik, karena dapat memberikan pencerahan dan solusi dalam

mencegah dan menanggulangi stunting. Salah satunya ibu-ibu TP PKK sebagai salah satu ujung tombak yang langsung berhubungan dengan masyarakat, harus aktif berperan mencegah stunting,” pungkasnya.

Untuk itu Novitria sangat mengapresiasi Pemerintah Kabupaten Tangerang melalui Dinas Kesehatan yang menggelar kegiatan itu dengan harapan para TP PKK bisa memperoleh pengetahuan dan informasi khususnya dalam upaya menekan angka stunting. ●pp

Dekranasda Tangsel Ajak Kolaborasi Semua Pihak Gali Potensi Ekonomi Kreatif

TANGSEL (IM) - Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Tangerang Selatan, Banten, mengajak kolaborasi semua pihak dalam menggali potensi ekonomi kreatif yang sangat besar.

“Untuk itu, dibutuhkan kerja sama dan kolaborasi dalam menggali potensi dan mengembangkan produk yang sudah ada agar semakin dikenal,” kata Ketua Dekranasda Kota Tangsel, Truetami Ajeng Pilar Saga Ichsan di Tangerang, Minggu (11/12).

Ia mengatakan dibentuknya Dekranasda tingkat Kecamatan diharapkan bisa meningkatkan lagi ekonomi kreatif lagi baik di kota dan tingkat kelurahan.

Ia menjelaskan dengan dilantiknya kepengurusan ini diharapkan akan menghasilkan

inovasi yang bermanfaat dalam pengembangan kerajinan dan ekonomi kreatif di kota termuda se-Provinsi Banten ini.

“Kita sama-sama bahu-membahu untuk selalu semangat dan inovatif produk-produk yang akan kita tunjukkan ke nasional ataupun di global,” ujarnya.

Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ichsan mengatakan dengan dibentuknya Dekranasda hingga tingkat kelurahan agar memiliki produk unggulan tingkat kelurahan, lalu naik grade ke kecamatan, lalu naik ke kota.

Lanjut Pilar, di tingkat kota inilah produk tersebut dipasarkan hingga tingkat nasional bahkan global. “Ayo jangan sampai kita telat langkah, kita pasarkan produk,” katanya. ●pp

Jalan Nasional Trenggalek-Ponorogo Rusak Akibat Longsor

TRENGGALEK (IM) - Jalan nasional Trenggalek-Ponorogo Km 16 Desa Nglingsis, Trenggalek, Jawa Timur rawan terputus dan rusak parah setelah ambrolnya tembok penahan jalan (TPJ) akibat tereseret longsor. “Masih bisa dilalui kendaraan. Namun sebaiknya setiap pengendara/pengguna jalan lebih berhati-hati,” kata Kapolsek Tugu, AKP Anwar di Tulungagung, Minggu (11/12).

Disebutkan, tembok di sisi sebelah kiri dari arah Trenggalek ke Ponorogo itu ambrol usai hujan deras yang mengguyur wilayah tersebut beberapa hari lalu. Tembok penahan jalan itu ambrol dengan panjang sekitar 20 meter dengan ketinggian sekitar 5 meter.

Material yang ambrol itu terlihat jatuh ke petak memimpa ladang jagung milik warga. Selain itu, TPJ yang ambrol itu membuat warung semi permanen pedagang kaki lima milik warga sekitar rusak parah hingga ambruk.

Meskipun tidak sampai mengganggu arus lalu lintas di jalan protokol itu, pihaknya mengimbau pengguna jalan untuk tetap waspada saat melintas. Palsalnya lokasi TPJ yang ambrol

itu kerap digunakan sebagai jujukan pengguna jalan untuk sekedar menepi dan mengambil foto Bendungan Tugu Trenggalek yang tak jauh dari lokasi.

“Untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, kami telah memasang rambu-rambu tanda bahaya di sekitar TPJ yang ambrol,” ujarnya.

Petugas memasang garis polisi dan rambu-rambu bertuliskan larangan parkir di area tersebut. Selain itu, untuk mencegah kerusakan bertambah parah, petugas dari BBPN XIII Surabaya sebagai penguji jalan telah memasang terpal di lokasi yang longsor untuk menghindari kerusakan bertambah parah. “Sudah dipangkas terpal untuk mengurangi air hujan yang masuk agar tidak semakin parah,” katanya.

Untuk diketahui, KM 16 Jalan Nasional Trenggalek Ponorogo menjadi langganan longsor sebelum BBPN Surabaya membangun tembok penahan tebing di sisi sebelah kanan dari arah Trenggalek ke Ponorogo. Selain di Km 16, pembangunan tembok serupa dari Satuan Kerja Kementerian PUPR itu juga dilakukan di Km 18. ●pra

Al Muktabar Serahkan Kepemilikan Rumah Negara Bagi PNS



SERANG (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur Banten, Al Muktabar menyerahkan tanda bukti hak milik atas rumah negara golongan III dan pelepasan hak atas tanah kepada insan PUPR, yang diberikan secara simbolik kepada Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Pemukiman (DPRKP) Provinsi Banten Rachmat Rogianto.

Penyerahan dan pelepasan hak atas tanah tersebut, merupakan rangkaian peringatan Hari Bhakti Pekerjaan Umum (PU), Ke-77 Tingkat Provinsi Banten.

Al Muktabar menuturkan, pada Peringatan Hari Bhakti PU ini diharapkan dapat menjadi semangat bagi seluruh insan Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk dijadikan pegangan dalam melaksanakan tugas terutama memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat.

“Pada hari bhakti ini untuk mengenang jasa-jasa insan PUPR yang telah mendedikasikan diri untuk negeri ini, maka semangat itu perlu kita pegang dalam melaksanakan tugas melayani masyarakat,” ungkap Al Muktabar usai memimpin Apel Hari Bhakti Pekerjaan Umum (PU) Ke-77 Tahun

yang mengusung tema “77 Tahun Bakti PUPR Sigap Membangun Negeri”, di Lapangan Sekretariat Daerah Provinsi Banten, KP3B, Kecamatan Curug, Kota Serang, kemarin.

Al juga mengatakan, hingga saat ini sudah banyak capaian yang telah dilakukan insan PUPR untuk berkontribusi dalam pembangunan daerah maupun nasional, terutama pada sektor infrastruktur, dimana capaian tersebut menjadi dasar pembangunan negeri ini.

“Untuk di Banten banyak hal yang dilakukan dalam rangka itu, diantaranya proyek strategis nasional maupun yang include agenda kerja Pemerintah Provinsi dan Kabupaten/Kota. Tentu kita juga menyampaikan terima kasih kepada Presiden dan Wakil Presiden serta khusus kepada Menteri PUPR yang telah bersungguh-sungguh mendedikasikan diri dalam pembangunan infrastruktur di Indonesia dan di Banten khususnya,” katanya.

Ditempat yang sama, Kepala DPRKP Banten, Rachmat Rogianto menyampaikan bahwa Rumah Negara Golongan III adalah Rumah Negara yang tidak

termasuk Golongan I dan Golongan II yang dapat dijual kepada penghuninya.

Kata dia, untuk dapat menghuni Rumah Negara Golongan III ada sejumlah syarat yang harus dipenuhi, antara lain, merupakan Pegawai negeri, janda/duda pegawai negeri janda/duda pahlawan, pejabat negara atau janda/duda pejabat negara.

“Apabila penghuni telah meninggal dunia, surat izin penghunian diberikan kepada anak sah yang ditetapkan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku,” jelasnya.

Menurutnya, pemberian rumah negara ini merupakan salah satu bentuk apresiasi dari pemerintah, dalam hal ini Provinsi Banten, atas dedikasi dan pengabdian seseorang kepada daerah atau negaranya.

Dirinya berharap, para penerima Rumah Negara ini dapat merawat dan menggunakan huniannya tersebut sebaik mungkin.

“Ini juga merupakan apresiasi dari Gubernur Banten, atas dedikasi dari kawan-kawan PNS yang telah mengabdikan cukup lama,” pungkasnya. ●(Adv)

Bogor Fasilitas 690 IKM Dapatkan Sertifikat Halal dari LPPOM MUI

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota Bogor, Jawa Barat, mendorong kemajuan industri halal di daerahnya dengan memfasilitasi 690 industri kecil dan menengah (IKM) mendapatkan sertifikat halal dari Lembaga Pengkajian Pangan, Obat-obatan, dan Kosmetika Majelis Ulama Indonesia (LPPOM MUI).

Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A. Rachim saat dikonfirmasi di Kota Bogor, Sabtu, mengatakan setiap tahun DiskopUMKMDagin Kota Bogor menganggarkan dana untuk memfasilitasi IKM di kota tersebut mendapatkan sertifikat halal secara gratis.

“Sebanyak 690 IKM yang mendapatkan sertifikat halal itu merupakan akumulasi sejak 2010 sampai 2022. Dukungan akan berlanjut agar industri halal terus tumbuh,” ujarnya, kemarin.

Kepala Dinas Koperasi, UKM, Perdagangan dan Perindustrian

(DiskopUMKMDagin) Kota Bogor, Ganjar Gunawan menambahkan, dinasny kembali menggelar Produk Halal Fair 2022 setelah vakum selama empat tahun untuk mendorong pemasaran produk industri halal lokal.

Produk Halal Fair 2022 diselenggarakan di Mal Boxie 123, Jalan Raya Tajur, Kota Bogor, Kamis (8/12) menampilkan 40 produk makanan halal dari puluhan IKM yang sudah difasilitasi sertifikat halal oleh DiskopUMKMDagin Kota Bogor.

Ganjar mengatakan, gelaran Produk Halal Fair 2022 ini bertujuan untuk memperkenalkan produk IKM Kota Bogor yang sudah mendapatkan sertifikat halal dari LPPOM MUI.

“Halal Fair sudah ada sejak 2010, terakhir digelar pada 2017. Setelah empat tahun vakum kami gelar lagi. Jadi ini kegiatan ini sudah ke-8 kali digelar,” ujarnya.

Saat gelaran, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bogor, Syarifah Sofiah mengatakan, pihaknya mendukung DiskopUMKMDagin untuk bisa membuat gelaran produk Halal Fair yang lebih besar.

Pasalnya, sejak 2010 Kota Bogor sudah mendeklarasikan sebagai Kota Halal walaupun memang banyak yang harus disiapkan untuk menjadi Kota Halal. Salah satunya memastikan setiap produk makanan mempunyai sertifikat halal.

“Masyarakat saat ini juga sudah mulai peduli pada produk halal di luar makanan dan minuman seperti produk tas, sepatu, kosmetik halal. Semoga ke depan produk Halal Fair bisa merambah ke lebih banyak produk halal sekaligus untuk memberikan edukasi kepada masyarakat,” katanya. ●jay

Bawa Celurit, Mau Tawuran Tiga Remaja Diamankan Polisi

TANGERANG (IM) - Tiga orang remaja dibawa ke Polsek Neglasari, Polres Metro Tangerang Kota, Minggu (11/12) dini hari.

Mereka kedatangan membawa senjata tajam (sajam) jenis celurit saat dilaksanakan operasi kejahatan jalanan (OKJ) dalam rangka cipta kondisi Kamtibmas oleh jajaran kepolisian.

Remaja - remaja ini berasal dari Kabupaten Tangerang yang berencana akan melakukan tawuran di wilayah Teluknaga. Ketiganya berinisial AC (16), M (16) dan MR (17).

“Ketiganya kita diamankan pada dini hari tadi, saat operasi rutin cipkon tersebut, karena petugas mencurigai pengendara sepeda motor berboncengan tiga,” ungkap Kapolsek Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho kepada wartawan, Minggu (11/12).

Dia menjelaskan, Ketiga remaja tersebut diamankan saat melintas berboncengan tiga di pertigaan jalan Selapajang perbatasan Kota - Kabupaten Tangerang oleh personel patroli mobile Polsek Neglasari.

“Saat dilakukan pemeriksaan

remaja yang dibonceng di tengah atas nama AC (16) didapati sebuah celurit yang diselipkan dibalik baju,” katanya.

Ketiganya mengaku senjata tajam tersebut akan digunakan untuk tawuran di wilayah Teluknaga, Kabupaten Tangerang. Mereka kini masih dimintai keterangan lebih dalam di Mapolsek Neglasari, dengan melibatkan orang tua, unit PPA dan PPTP2A.

Zain menambahkan, pihaknya tidak henti-hentinya melakukan operasi rutin, ter-

utama di malam libur pada lokasi - lokasi rawan tindak kejahatan jalanan, seperti begal, tawuran, geng motor, curas, curat dan curanmor. Namun pengawasan orang tua terhadap anak sangat diperlukan apalagi saat beraktifitas di malam hari.

“Patroli secara rutin terus kita laksanakan terutama pada malam-malam libur, peran serta masyarakat sangat kita harapkan. Laporkan bila melihat, mendengar dan mengetahui akan adanya tindak kejahatan jalanan,” pungkasa Zain. ●joh



Bawa celurit, tiga remaja diamankan polisi patroli Polsek Neglasari Polrestro Tangerang Kota.